



# 宝達山

目指す児童像

☆よく考える子

☆思いやりのある子

☆たくましくやりぬく子

## < 本年も、よろしくお願ひいたします >

新しい年を迎え3学期がスタートしました。今年は「オリンピックイヤー」です。東京で開催されるオリンピック・パラリンピックは、これまでのオリンピック・パラリンピック以上に、わたしたちに夢や希望、感動をもたらしてくれることでしょう。

宝達小学校の子ども達も、夢や希望をもち続け、目標に向かって心豊かにたくましく歩いていける子になってほしいと思っています。その素地づくりとして、引き続き、「よく考える子」「思いやりのある子」「たくましくやりぬく子」を目指し、教職員力を合わせて、様々な教育活動を進めていきます。保護者や地域の皆様には、これまで通り、学校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

## < 力作ぞろいの書き初め大会 >

1月8日(水)に書き初め大会がありました。力作ぞろいで、伸び伸びと力強い作品が目立ちました。入選者は、次の皆さんです。

1年：田中 喜士さん、野崎 実玖さん      2年：上牧 宙葉さん、村井 結愛さん

3年：赤池 美咲さん、田中 蒼人さん、松田 向日葵さん      4年：古卿 和奏さん

5年：赤池 矯さん、西森 伊吹さん、林 空星さん

6年：赤池 知哉さん、山田 奈於さん

おめでとうございます！

## < 左義長：実りある一年に >

1月11日(土)に左義長を行いました。天候にも恵まれ、気持ちのよい左義長となりました。

PTAの役員の皆様には、朝早くから竹の切り出しや組み立て、おしるこづくりなどをさせていただきました。また、地域の皆様には、左義長に必要なものをたくさん提供していただきました。ありがとうございました。

左義長は、一年の始まりに、無病息災、五穀豊穰等を祈る行事です。全員が健康で実りある一年になることを願っています。



## < スクールカウンセラー来校日 (3学期) >

スクールカウンセラー(薮野先生)の来校日は、

1月 9日(木)、 1月20日(月)、 2月 3日(月)、

2月17日(月)、 3月 2日(月)です。

時間は12:30~15:30となります。

困っていることや悩んでいることなどを親身になって相談にのってくれます。

保護者の方のカウンセリングも可能です。どうぞ、ご活用ください。